

5924/J XX.GP

Anfrage

des Abgeordneten Jakob Auer
und Kollegen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend den Bau der „Welser Westspange“

Für dieses Jahr wurde angekündigt, daß mit dem Bau der „Welser Westspange“, der Verbindung zwischen Innkreisautobahn und Voralpenkreuz bei Sattledt, begonnen werden soll. Das Interesse, diese Lücke im Verkehrsnetz zu schließen, ist groß. Wann aber tatsächlich mit dem Bau begonnen wird, ist bisher offen geblieben.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

Anfrage:

1. Wie sieht der Bau - bzw. Zeitplan bezüglich des Projekts Welser Westspange aus?
2. Welche Voraussetzungen für den Beginn des Baues sind noch ausständig?
3. Wann wird mit einem Baubeginn gerechnet?
4. Wie hoch ist das Investitionsvolumen?
5. Wie wird dieses Vorhaben finanziert?